



## シュリハリ・チャンドラガトギ氏

エコサイクル社長

きない。原位置淨化ない、掘削に比べて多くの1／3分の1のコストで、タンブルも必要ない。しかも工場を操業せながら淨化できる」

「操業中の淨化はメーカーにとってどんなメリットがありますか。

今、工場面編による閉鎖が増えている。マンショングーや商業施設、物流センターへの再開発が盛んだが、土地の売却価格よりも淨化費用が高いことも珍しくない。閉鎖を決め初めて淨化用に驚くべき力も少くない。数年間は儲かるが、あれば、原位置淨化、特にバイオレメディエーションはメリットが大きい。より安価な淨化が可能になる。操業中の年度予算で進めていく。そして閉鎖後、すぐに土地を売却・再開発できる。これらのメリ

低炭素・低成本技術に強み



バイオレメディエーションによる原位置浄化は、コストも環境負荷も抑えられる…と話すチャンドラガトギさん。

# 土壤汚染のリスクを保証

A portrait of a middle-aged man with dark hair, wearing a light blue blazer over a white shirt and a patterned tie. He is smiling slightly and looking towards the camera.

**再開発見越した操業中浄化に利点**

対応できる。顧客はエコサインによるバイオレメディエーションによる原位置処理は1ヶ月で1社に全て任せられる。そして開発目的によつては行政協議の上で、浄化だけではなく、封じ込めるや土壤などの汚染を管理する対策も提案する。必要以上に浄化しないのでコストを抑えられる

—2000年代初めから土壤・地下水浄化をはじめ、累計900件と多くの実績があります。

「電気・自動車、化学等の業種の大手メーカーから採用してもらつてい工場跡地まで、他社より億円も安々受け取ったことがある。他社だと4~5年かかると言われた案件で、我々は半分で短縮できた事例もある。また、地中における持続可能な土壌削による方法は、土を掘り返す重機や土を運ぶダンプカーの稼働による酸化炭素(CO<sub>2</sub>)排出量が多い

クルのソリューションは有効ですか。

「中小企業は敷地を最大限利用して操業しており、敷地全体から汚染が見つかることが多い。大手企業と一から採用してもらつてい工場跡地まで、他社より億円も安々受け取ったことがある。他社だと4~5年かかると言われた案件で、我々は半分で短縮できた事例もある。また、地中における持続可能な土壌汚染対策支援事業」の技術は東京都から「工場跡地の再開発技術」に認定されている。中小企業の土壤汚染対策も提唱する。コストも環境負荷も抑えられる

都が技術認定